

Fecha: 19-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Presidente Boric: "Tenemos 19 fallecidos confirmados, pero esa cifra aumentará"

Pág. : 11
Cm2: 123,2
VPE: \$ 122.738

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Presidente Boric: “Tenemos 19 fallecidos confirmados, pero esa cifra aumentará”

El Presidente Gabriel Boric hizo un balance de los incendios forestales que azotan las regiones de Ñuble y Biobío y lamentó la confirmación de “19 personas fallecidas”, aunque “está la certeza, desgraciadamente, de que ese número va a aumentar”.

“Son momentos difíciles, en particular en (la comuna de) Penco, también en sectores de Tomé, y les quiero enviar de verdad nuestro cariño y el cariño de Chile a quienes están sufriendo en este momento la pérdida de seres queridos”, agregó.

“Quiero que sepan que he instruido a la Directora del Servicio Médico Legal, a la PDI y a Carabineros, que se hagan todos los esfuerzos por poder tener un levantamiento de los hechos y de las eventuales víctimas lo antes posible”, informó el Mandatario.

“Respecto al número de viviendas afectadas, “hasta el momento, tenemos un conteo preliminar en la región del Biobío, cuya cifra oficial es de 300, pero eso se queda muy corto. De seguro van a ser más de mil”, agregó Boric.

En tanto, “en la Región del Ñuble, en zonas rurales, tenemos también cerca de 50 viviendas afectadas”, señaló.

“Para coordinar además las labores de Gobierno, he designado a la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, en conjunto con el subsecretario de Defensa, Ricardo Montero, para que queden de enlace permanente del Ejecutivo en la región del Ñuble”, dijo el Presidente.